



Voyage des 5ème.

publié le 27/03/2018

Premiers pas à Saint Lary

Après une arrivée aux alentours de 16h, nos élèves ont découvert la résidence des Mouflons. Les chambres et le réfectoire avec vue sur les montagnes sont très appréciées de nos élèves. Les skis sont prêts et la neige est au rendez vous. Début des activités demain à 9h.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.